

Ferienangebote vor Ort dank ehrenamtlicher Mitarbeiter*innen

Von Bernhard Wehres

24. Juli 2020, 15:26

OKJA



Die KJA Düsseldorf bietet umfangreiche Ferienprogramme rund um ihre Einrichtungen an.

Ohne das große Engagement vieler Ehrenamtler*innen wären gerade in diesem Jahr nicht so viele Ferienangebote vor Ort möglich.

Die Neuß-Grevenbroicher-Zeitung hat zwei davon besucht und berichtet über ihre Arbeit.

Zeitungsartikel bei RP-Online (https://rp-online.de/nrw/staedte/rommerskirchen/rommerskirchen-junge-ehrenamtler-unterstuetzen-die-jugendarbeit_aid-52333041)